Notas del mes

DESIGNACION DE JURADO

El directorio de la Sociedad de Escritores de Chile designó últimamente al periodista señor Rafael Cabrera Méndez, jurado en representación de la SECH, para otorgar el Premio Nacional de Literatura. Como se sabe, los otros miembros del jurado son Daniel de la Vega, por el Ministerio de Educación, y el rector de la Unide la Vega, por el Ministerio de Educación, y por la Universidad de Chile su rector, don Juan Gómez Millas.

https://doi.org/10.29393/At348-135VERA10135

VICEDIRECTOR EJECUTIVO DEL INSTITUTO CHILENO-NORTEAMERICANO DE CULTURA

Ha sido nombrado recientemente vicedirector ejecutivo rentado del Instituto Chileno-Norteamericano de Cultura, el presidente de la Sociedad de Escritores Dr. Juan Marín quien, después de permanecer catorce años ausente de la patria, en misiones diplomáticas y consulares, desarrolla en la actualidad una intensa labor literaria, gremial y periodística.